

BIG ISSUE

Bantuan Kapolres Sukabumi Sampai Lokasi Bencana, Warga Korban Gempa Ucapkan Terimakasih

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Nov 28, 2022 - 19:25



Bantuan Kapolres Sukabumi Sampai Lokasi Bencana, Warga Korban Gempa Ucapkan Terimakasih

Sukabumi - Bantuan Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah untuk korban gempa di Kecamatan Caringin dan Kecamatan Nagrak Kabupaten Sukabumi telah diterima oleh para warga yang terdampak gempa Cianjur di dua Kecamatan diwilayah hukum Polres Sukabumi.

Distribusi bantuan berupa bahan bangunan dan sembako dilaksanakan oleh Kapolsek Nagrak di wilayah Kecamatan Nagrak dan Kapolsek Caringin diwilayah Kecamatan Caringin.

Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah mengatakan dirinya telah

memerintahkan dua Kapolseknya yaitu Kapolsek Nagrak dan Kapolsek Caringin untuk segera menyalurkan bantuan yang sudah dikirim kepada para warga yang terdampak gempa Cianjur di dua wilayah itu.

" Saya sudah mendapatkan laporan dari Kapolsek Nagrak dan Kapolsek Caringin, bahwa hari ini bantuan dari Polres Sukabumi sudah didistribusikan kepada para korban," ungkap AKBP Dedy Darmawansyah kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi pagi tadi, Senin (28/11/22).

Sementara ditempat terpisah Kasi Humas Polres Sukabumi Ipda Aah Saepul Rohman menambahkan berdasarkan laporan dari Kapolsek Nagrak Iptu Teguh Putra Hidayat bahwa total keseluruhan logistik yang ada sebanyak 360 sak semen dan yang sudah tersalurkan hingga saat ini 100 sak semen. Begitupun bata putih, ada 26 kubik bata putih (Hebel) dan saat ini ada 8 kubik yang sudah disalurkan untuk Desa Nagrak Selatan dan Girijaya Kecamatan Nagrak.

" Sedangkan laporan dari Kapolsek Caringin melaporkan bantuan logistik telah disalurkan di tiga desa yang terdampak yaitu Desa Cijengkol, Desa Pasir Datar dan Desa Sukamulya," sambungnya.

Masih kata Aah, sedangkan untuk bantuan logistik di Polsek Caringin yang sudah tersalurkan semen sebanyak 500 sak, 16 kubik bata putih (Hebel), 8 kubik pasir dan sembako sebanyak 100 paket